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Nell'incontro con i dir igenti del I'Opera Valorizzazione Sila 

agrana 
calabrese 

c "> , ' 

I'O.V.S. invitata a dare il suo prima-
rio contributo assieme agli enti local! 
Esposti i problemi piu scottanti del 

comprensorio di riforma 
. . CATANZARO, 15. 

Una delegazione di parla-
mentari e dirigenti comuni-
sti, composta dai compagni 
on. Miceli, sen. De Luca, Gio
vanni Di Stefano, Paolo Ci-
iianhi, Luigi Silipo, G. Batti-
sta Giudiceandrea, Caruso 
Francesco e stata ricevuta dal 
presidente e dai dirigenti 
dell'opera valorizzazione Sila 

• ai quali sono stati esposti nu-
Anerosi problemi riguardanti 
l a riforma e l'agricoltura in 
Calabria. 

La delegazione, dopo aver 
'sottolineato la gravita della 
situazione in cui versa l'agri-

.coltura calabrese, che provo-
ca un crescente esodo di mas-
sa dalle campagne e minac-
cia di far naufragare anche 
gli effetti della riforma, e riaf-
fermato che la ripresa e lo 
sviluppo dell'agricoltura de-
ve essere affldato all'esten-
sione e al potenziamento di 
una moderna azienda a pro
priety coltivatrice liberamen-
te associata, per cui e neces-
sario attuare con carattere di 

iiirgenza una radicale e gene-
rale riforma agraria, ha so-
stenuto che l'attuazione di un 

.tale tipo di rinnovamento 
agricolo deve essere affldato 
ad un Ente di sviluppo regio
nale dotato di ampi e globali 
poteri d'intervento in tutta 
la Calabria, e del quale 
1'OVS potenziata e rinnova-
ta, costituisca il nucleo fon-
damentale. 

Perche queste esigenze si 
reallzzino con il maggiore 
apporto democratico, la dele
gazione ha proposto la con-
vocazione di una Conferenza 
regionale deH'agricoltura al
ia quale l'OVS, concepita non 
come strumento burocratico e 
puramente esecutivo ma co
m e Ente di propulsione della 
economia agricola, e chiama-
ta a dare il suo primario e 

' qualificato contributo assieme 
all*Unione delle Province Ca-
labresi, agli Enti locali ed 
alle organizzazioni sindacah 
e contadine. 

La delegazione ha anche 
esposto, per una sollecita ed 
equa soluzione, i piu urgenti 
c scottanti problemi del com
prensorio di riforma, tra i 
quali: . 

— intervento della direzio-
ne dell'Ente attraverso stru-
menti democratici perche 
non vengano estromessi dalle 
terre git assegnatari i quali 
per motivi contingenti (emi-
grazione, difflcolUk finanzia-
rie; etc.) non hanno potuto 
adempiere compiutamente, al 
disciplinare di concessione; 

— immediata distribuzione 
delle terre ancora in possesso 
dell'Ente agli assegnatari per 

una adeguata utilizzazione in 
forma singola ed associata; 

— sistemazione del posses
so giuridico degli assegnatari 
cui sono state assegnate terre 
di natura demaniale, con la 
costituzione di una sezione 
staccata dell'OVS, incaricata 
delle funzioni di < delegato 
tecnico > previste dalla legge; 

— accertamento concorda-
to dei debiti degli assegnatari 
nei confronti dell'Opera e lo-
ro eventuale decurtazione a 
norma della legge e dell'Or-
dine del giorno Grieco-Medici 
con modalita di pagamento 
sopportabili; 

•— estensione della coope-
razione e suo potenziamento 
attraverso un'efflcace assi-
stenza tecnica e finanziaria e 
una completa democratizza-
zione . della • direzione, con 
uno speciale potenziamento 
economico in direzione degli 
impianti di conservazione e 
trasformazione e con inter-
venti atti all'affermazione 
delle colture specializzate 
specie di quelle bieticola e 
orticola, della zootecnia ed 
alia diffusione di un'appro-
priata meccanizzazione. 

L'ampia discussione che su 
questi problemi si e svolta 
ha messo in luce la soprav-
vivenza di vecchi orienta-
menti tendenti a preferire so-
luzioni burocratiche che igno-
rano le prospettive di rinno
vamento agrario e le nuove 
funzioni che per esse e de-
stinata ad assumere l'OVS e 
che non tengono nel dovuto 
conto le esigenze e la parte-
cipazione degli assegnatari. 

Per rimuovere tali posizio-
ni saranno necessari nuovi 
interventi ed accanto ad essi 
la mobilitazione delle masse 
contadine. 

La lotta dei mezzadri nel Chietino 

CIIIETI — Astensione dal lavoro, nel corso di una lotta rivendicativa, in un centro 
mezzadrile 

Gli agrari si rifiutano 
di firmare il contralto 
per non dargli validita 

Le trattative duravano da 9 mesi e avevano 
gia portato alia sigla di ben 50 articoli 

Assembled 
di kaccianti 
a Marinella 

LA SPEZIA. 19. 
Una folta assemblea di brae-

cianti e mezzadri, aderenti al
ia CGIL, CISL e UIL. ha avuto 
luogo a Marinella per concor-
dare le linee d'azione della ri
presa della lotta contrattuale. 
Si e trattato di una presa di 
contatto per mobilitare la ca-
tegoria in vista delle impegna-
tive battaglie sugli accordi 
aziendali e provinciali nel qua-
dro della lotta che si sta svol-
gedo nelle campagne italiane 
per rivendicare una rapida ap-
provazione — con sostanziali 
modifiche — delle leggi agrarie 

' CHIETI. 15. 
Nel quadro di un vasto mo-

vimento rivendicativo che la 
Federmezzadri e impegnato a 
realizzare attorno ai problemi 
della contrattazione provinciale 
e per la riforma agraria, si so
no avute dal 7 al 14 aprile nel 
Chietino, numerose e affollate 
riunioni di mezzadri che, in-
tervenendo nei dibattiti, hanno 
posto con forza la modificazio-
ne dell'attuale rapporto di la
voro e la terra in proprieta. 

Nei comuni di Fossacesia, 
Ortona. Miglianico. Chieti, Ri-
pa. ecc„ si sono costituiti co
mitate permanent i di agitazione, 
con il solo scopo dl promuo-
vere a breve scadenza. scioperi 
nelle operazioni colturali e nei 
riparti del prodottL 

La posizione degli'agrari In 
provincia di Chieti ha incomin-
ciato a destare serie preoccu-
pazionl nella categoria. Infat-
ti, dopo nove mesi dall'inizio 

Foggia 

Decisa una 
conferenza 

: sui problemi 
• deiragricoltura 

FOGQIA, 15. 
- Al Conalgllo provincial* dl 
Foggia, ancora una volta, la 
DC e atata laolata • battuta 
La Giunta democratlca, cost! 
tulta dal PCI e dal P3IUP, 
sulla proposta dl tentre una 
conferenza provinciale sui pro 
bleml dell'agricoltura ha rac 
colte una larga magaloranza 
comprendente tuttl gli achie-
ramentl politic!. L'unlco con
signers del P8DI ha preferlto 
tenersl attaccato al carro del
ta DC. II PSI, reaponaabllmen 
te, ha resplnto II rieatto after 
mando che non aara mal con 
tro la Initiative democratiehe 
tendenti ad affrontare I pro
blemi pin urgenti delle popo-
lazlonl di Capltanata. 

Analoga preaa di poalzione 
per© II P8I non ha preao quan-
do al • trattato di votar* aulla 
propoata di coatitulre la com-
mloalone per II bilancio. Spe-
cioal motivi e riaarva non aono 
aervlti a naacondara che I con-
aigtlerl aoclaliatl ancora temo-
no di affrontare eoraggioaa* 
mente la - realta ealatenta e 
coat facendo eervono II gloco 

tdella DC. Riaibili gli argomenti 
tavanzati dal democrlatiano Ru-
blno, bonomlano, aecondo II 

Equals le conferenze vengano 
fatte eoltanto dapll ignorant!. 
* Da aagnalare, Inflna, 1'appro-
Vatlone della dallbera par la 
.tsstltuzlone dalla commlaelone 
par I I ragolamento dal Can* 
algTIa pravtnelala 

Uno studio compiuto dall# ISTAT 

Marche: troppo alta la 
percentuale di analfabeti 

Mancano 1500 aule nella sola scuola elemenfare 
« Zollette di zucchero » e « pillole amare » 

ANCONA — Una recente manifestaaione di stadenti medi 

Dalla nostra rfdanopf 
ANCONA, 15. 

La paurosa situazione della 
istruzione pubblica nelle Mar
che ha avuto una durissima 
testimonianza nei risultati cui 
e pervenuto uno studio fatto 
dall'Istituto nazionale di stati-
stica. In generale e stato com-
provato che In ogni settore 
dell'istruzione pubblica gli in-
dici riteriti alle Marche sono 
costantemente al di sotto della 
media nazionale. gia assai bas-
sa rispetto a quelle delle na-
zioni piu progredite. In parti-
colare, 6 emerso — e questo 
uno dei dati piu slgnificativi 
ed impressionanti — che nelle 
Marche ben 168.499 persone 
sono analfabete. Cioe, il 12,50 
per cento (la media nazionale 
e deiril,15«%) della popolazio-
ne marchigiana non sa ne leg-
gere ne scrivere ed appone la 
croce al posto della firma. 

Nel rapporto fra popolazione 
e licenztati della scuola ele-
mentare la media marchigiana 
scende dell'1.60 *•„ rispetto a 
quella nazionale. 

Ed ancora altri dati: fra i 
marchlgiani coloro che sono 
munltl dl licenza dl icuola 
media Inferiore rappreaentano 
il 9,79 % della popolazione con-

tro il 5,36 "% della media na-
zoinale. 

Per quanto riguarda gli studi 
universitari va detto che men-
tre in Italia complessivamente 
v'e un laureato ogni 110 per
sone, nelle Marche ne esiste 
uno ogni 150. 

Evidentemente le cause dl 
questa arretratezza dell'istru
zione pubblica nella regione 
marchigiana sono da ricercare 
in primo luogo nelle gravis-
sime deflcienze della organiz-
zazione della scuola. 

Abbianio piu volte avuto Oc-
casione di denunciare situa-
zioni di pesante carenza sco-
lastica in questo o quel centro 
della regione. Valgano per tutti 
questi dati: nello scorso anno 
scolastico la percentuale di 
adempienza alrobbligo della 
istruzione * stata dell'89 T; 
secondo le indagini piu recenti 
le Marche mancano di 1549 
aule scolastiche per la sola 
scuola elementare, pari al 
26.9 •* del fabbisogno. Inoltre 
circa I'll 1 degli alunni delle 
elementari frequenta scuole a 
class! plurime; cioe. riceve 
un'istruzlone quantitatlvamen-
te inferiore a quella degli altri 
ragazzl. 

I Per un opportuno raflrotito 
iva detto che rinddenza delle 

classi plurime nelle seguenti 
altre regioni e del 7.70 <% in 
Piemonte; 2,23 1 in Lombar-
dia; 7,55t nel Trentino; 3,32** 
nel Friuli; 2.26 % nel Lazio; 
2,93 ^ in Puglia. 

Di fronte a cosl acute insuf-
ficienze lo stesso « Resto del 
Carlino > riferendosi ai dati 
scolastici delle Marche e co-
stretto ad osservare: « Owia-
mente negli ultimi tempi e 
stato fatto qualcosa per rime-
diare a questa grave pecca 
(quella deU'analfabetismo • 
n.d.r.) con i vari corsi orga-
nizzati dal ministero della P.I., 
ma come si pub benissimo 
constatare l'iniziativa non ha 
rappresentato che una zolletta 
di zucchero per addolcire un 
mare di ignoranza • (sarebbe 
stato piili esatto parlare. per 
stabilire le responsabilita sto-
riche, di mare d'inadempienze 
e Insensibilita dei governi ver
so l'istruzione pubblica). 

Cid. mentre sulla base del 
calcnli della Commissione di 
inchiesta della scuola si e po
tuto appurare che per le Mar
che si dovrebbero spendere 
circa 10 miliardi per far fronte 
soltanto alle piu urgenti ne-
cessita dell'edilizia scolastlca. 

WiVtor Montaniri 

delle trattative, portate avanti 
unitariamente con la CISL e 
l'UIL, e dopo avere siglato ben 
50 articoli del nuovo contrattto. 
l'Unione Agricoltori si rifiuta 
di fatto di apporre la firma 
perche il contratto abbia va 
lidita. 

Intanto i mezzadri hanno gia 
dato una prima risposta alia 
intransigenza padronale effet-
tuando nei giorni 13 e 14 aprile 
sospensioni dal lavoro in di-
versi centri mezzadrili. 

II giorno 14, piu di cento de-
legati provenienti dai diversi 
comuni della provincia. con al
ia testa 1 • rappresentanti della 
Federmezzadri. si sono recati 
alia sede degli agrari per pro-
testare - contro 1'atteggiamento 
provocatorio messo in atto dal
la Unione attraverso i loro co-
municati stampa e dichiarazio-
ni di pretta marca fascista con
tro gli enunciati prowedimenti 
govemativi. e per chiedere la 
riapertura delle trattative per 
il completamento del contratto. 

Al rifiuto netto. per bocca 
del presidente. dott. Camillo 
Marcantonio, di riconvocare i 
Sindacati, i delegati hanno fer-
mamente risposto che. la bat-
taglia quest'anno si fara suite 
aie al momento della divisione 
dei prodottL Alle ore 11.30 il 
prefetto della provincia, nel ri-
cevere i rappresentanti della 
organizzazione sindacale e i 
mezzadri, dopo una ampia espo-
sizione ' degli argomenti for 
manti oggetto della vertenza, 
ha assicurato il suo interessa 
mento. ' 

L'assemblea • inoltre. ha ap-
provato un ordine del giorno 
da inviare al presidente del 
Consiglio dei ministri, dove si 
chiede la immediata approva-
zione delle leggi sui patti agra
ri cosl come esposte dalla 
CGIL, e prima • dei raccolti. 
nonche la istituzione degli enti 
regionali di sviluppo agricolo 
in tutto il territorio nazionale 
e gli assegni familiarL 

Firenxe 

Convegno 
regionale sulla 

agricoltura 
F IRENZE, 15. 

II comitato regionale toaca-
no del PCI ha convocato per 
aabato proaaimo un convegno 
aui problemi dell'agricoltura. 

Scopo del convegno — che 
ai terra nei locali del Circolo 
• Vie Nuove > (vlale Donato 
Giannotti 15) — e quello di 
dare una valutazione politica 
della aituazione determinataal 
nelle campagne toscane, del-
I'ampio movimento aviluppa-
toai unitariamente in quest'ul
timo periodo e delle implica-
eazioni che ne derivano per 
le forze politiche e aociali nel 
quadro delle mieure concrete 
di riforma da promuovere e 
da attuare nell'attuale aaaetto 
dell'agricoltura. 

In questo quadro il conve
gno ai propone anche di eaa-
minare il rapporto fra riforma 
e programmaztone economica, 
la funzione e il ruolo degli 
Enti locali, i compiti che deb-
bono eaaeri attribuiti a! con
sign regionali e gli strum enti 
che dovranno eaaere coatituitl 
(quali gli anti regionali di avl-
luppo) per avviare poaitiva-
mente a soluzione I'aeuto pro-
blema dell'agricoltura. 

Collo 
GROSSETO. 15 

La casa del compagno Ber-
telli Renato. e stata allieUta 
dalla nascita del primogenito 
Fabio. 

A Iui, alia madre ed al bam-
b*no gli auguri piu riri della 
Redazione de - l^JniU-. 

CAGLIARI - Al 
• dapoalto di via-
. le Plrrl, tran-

,, vieri ' In atteaa 
della cessazio-
ne dello aciopp-
ro dl quattr'ore 
indetto dal tro 
aindacati. La 
lotta per il ri
spetto del con
tratto nazionale 
e per la Im
mediata geatio-
ne pubblica dei 
servlzi, ' contl-

' nua a Cagllari 
con I'adeaione 
compatta di tut
tl I dipenden-
tl della 8ocieta 

"Tranvle della 
Sardegna. 

CAGLIARI: RIPRENDE LA LOTTA 
PER I SALARI E LA S'impone lo scioglimento 

del Consrglio comunale! 

Le mani 
su Agrigento 

La situazione politico-am-
ministrativa ad Agrigento 
e divenuta intollerabile. 

Siamo in presenza dei ri
sultati di una inchiesta uf-
flciale promossa dal Gover-
no Regionale, su iniziativa 

• del PCI, che conferma pun-
to per punto la gravita del
le speculazioni edilizie, del
le violazioni di legge, del 
caos in cui versa l'intera 
citta (divenuta < la piu 
brutta» d' Italia secondo 
una espressione del Cor-
riere della sera). 

Vk in discussione alPAs-
semblea Regionale Sicilia-
na la mozione comunista 
con cui si chiede lo sciogli
mento del Consiglio Comu
nale di Agrigento e la tra-
smissione degli atti della 
inchiesta alia Magistratura. 
Pendono all'Assemblea stes-
sa interrogazioni, interpel
l a t e sull' argomento da 
parte dei deputati della si
nistra e dello stesso capo-
gruppo dc all' Assemblea 
Regionale on. Bonfiglio. 

Alia conferenza-dibattito 
. indetta dal Comitato Cit-
tadino del PCI, socialisti, 
comunisti, socialisti di uni-
ta proletaria, personalita 
indipendenti hanno chiesto 
a gran voce le immediate 
dimissioni della Giunta e 
lo scioglimento del Consi
glio Comunale tra il folto 
pubblico che ha assistito al 
dibattito v'erano pure di
versi giovani fanfaniani, 
esponenti del partito cat-
tolico). 

Tutto questo per gli am-
ministratori dc sembra non 
avere peso alcuno, abbarbi-
cati, come sono, alle poltre-
ne mentre cresce l'indigna-
zione popolare e la crisi al-
l'interno della D C 

La Democrazia Cristiana 
non si pronunzia: i La Log
gia, i Rubino fanno orec-
chio da mercanti dinanzi 
alle posizioni unitarie che 
si riscontrano in tutto il 
movimento politico demo
cratico. 

L'unica voce, peraltro ri-
dicola, e stata quella del 
sindaco on. Foti che in un 
pubblico manifesto ha mi-
nacciato querele a destra e 
a manca per dare una ri
sposta alle < calunnie co-
muniste ». 

E le «calunnie comuni-
ste » sono in fondo i risul
tati dell'inchiesta del Go-
verno regionale. 

In sintesi da questa in
chiesta viene fuori: 

1) che il delittuoso sac-
cheggio opera to dagli spe-
culatori sulla Citta dei 
Templi trova la sua prima 
origine nell'assenza (dopo 
ben nove anni dalla deci-
sione del Consiglio) di un 
Piano Regolatore; 

2) che gli amministra-
tori dc, in a pert o disprez-
zo di qualunque regola de-
mocratica, hanno violato !o 
art. 7 del Regolamento con-
sentendo ai costruttori di 
versare i depositi cauziona-
li non nella misura del 2"< 
dell' importo previsto per 
l'opera, ma riducendoli a 
L. 5.000 a vano, escluden-
do dal pagamento il valore 
dell' area edificabile. - Un 
esempio: il sig. Sciascia, 
per una costruzione di sei 
piani ha versato L. 100.000 
di cauzione invece di lire 
1.245.000. Cosl la funzione 
« intimidatrice » della cau
zione ha pcrduto completa-
mente valore ed effetto; 

3) che diecine di co-
struzioni sono awenute sen-
za la relativa licenza; 

4) che vi sono costru-
zioni eseguite in difformita 
delle prescrizioni previste 
nelle licenze. 

Inoltre l'inchiesta ha ac-
certato gravissime violazio
ni dei limiti d'altezza (per 
il rispetto del panorama e 
della zona archeologica), 
usurpazioni del suolo pub
blico, ecc. 

« Dulcis in fundo » 1'Am-
ministrazione Comunale dc, 
dopo i misfatti, ha opera-

to quasi dappertutto «sa-
natorie » in violazione del
le leggi vigenti in materia 
edilizia (per cui e compe-
tente solo 1'assessore regio
nale ai lavori pubblici). 

La conclusione dell* in
chiesta che porta il nome 
del Vice Prefetto Di Paola, 
dice testualmente: «Gli 
amministratori hanno fatto 
a gara nelPaccettare facili-
tazioni e benefici di ogni 
genere in contrasto con la 
legge. L'operato degli am
ministratori ha implicita-
mente incoraggiato gli aba-
si ». 

In piu e'e pn procedi-
mento penale a carico di 
alcuni amministratori, tut-
tora in fase istruttoria, i 
quali sono chiamati a ri-
spondere del fatto che stu-
denti, congiunti di ammini
stratori avrebbero percepi-
to illecitamente dei salari 
per lavori che avrebbero 
fatto alle dipendenze • di 
cantieri regionali, senza 
avere mai lavorato. Inoltre, 
per avere fatto firmare a 
ditte inesistenti mandati di 
pagamento emessi dal Co-
mune. 

Ma non basta. C'e persi-
no una sentenza del Preto-
re di Agrigento datata 3-4-
1963 in cui si afferma tra 
l'altro: «In Agrigento, co
me in altre citta d'ltalia, 
una schiera di appaltatori 
e speculatori edili ha por
tato a termine ormai una 
criminosa opera di rovina 
della citta, con la esecuzio-
ne di opere abusive o com-
piacentemente autorizzate. 
Non v'e dubbio che di cid 
e responsabile l'autorita co
munale per il disservizio e 
la partigianeria sui rilascio 
delle licenze, per la inca
pacity a far rispettare le 
leggi, specie ai cittadini piu 
audaci e piu potenti». 

Cosa si vuole di piu per 
qualificare questi gruppi di 
potere della DC agrigenti-
na? E tutto questo, si badi, 
si aggiunge al fatto che la 
legge 167 per il vincolo de-
cennale delle aree edifica-
bili ancora non e stata ap-
provata, e alia situazione 
gravissima in cui versa 
pressoche l'intera citta per 
quanto riguarda le condi-
zioni piu elementari di vi
ta civile (l'acqua, per non 
fare che un esempio, in 
certi quartieri, viene distri-
buita per mezz'ora al gior
no!...). 

Una citta declassata, in-
somma, senza Industrie 
(tranne Porto Empedocle 
dove domina la Montecati-
ni), con una agricoltura 
circostante arretrata; una 
citta in cui dominano, qua
si come contrappeso alia 
grande forza del nostro 
Partito e del movimento 
popolare in tutta la pro
vincia, forze politiche ed 
economiche le piu retrive, 
forse, dell'intero Mezzogior-
no d'ltalia. 

Ma proprio ad Agrigen
to i fermenti unitari di 
tanta parte delle forze de
mocratiehe, di giovani cat-
talici possono e debbono 
trovare sbocco, attraverso 
l'iniziativa continua e per-
manente del Partito volta 
ad aggregare, su una piat-
taforma programmatica di 
rinnovamento, questo schie-
ramento potenzialmente 
unitario di forze: che sia 
in grado, soprattutto, di 
permettcre alle stesse for
ze cattoliche oneste, demo
cratiehe, di scrollarsi di 
dosso la tutela La-loggiana 
o di Bonfiglio, di questi 
santoni del partito di go-
vemo, che pur combatten-
dosi strumentalmente, per 
raifioni di potere, in defi
nitive rappresentano into-
ressi comuni che contrasta-
no con le aspirazioni pro-
fonde di liberta e rinnova
mento delle masse popola-
ri e delle nuove genera-
zioni. 

Giuseppe Messina 

MUNICIPALIZZAZIOHE 
I tranvieri hanno manifestato nel centro cittadlno 
Elusivo il sindaco Brotzu circa la gestione diretta 
di tutte le linee urbane - La posizione del PCI 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI, 15. 

7 tranvieri di Cagliari han
no ripreso Vazione sindacale 
con scioperi parziali ed al
tre manifestazioni pubbliche 
che si sviluppano, in porti
co/are, nel centro cittadino. 
L'agitazione e stata decisa di 
comune accordo dalle tre or
ganizzazioni sindacali di ca
tegoria dopo che gli incontri 
tra le parti, avvenuti nei 
giorni scorsi presso I'Ufficio 
provinciale del lavoro, sono 
risultati infruttuosi. Infatti, 
la Societa Tranvie della Sar
degna e la sola azienda in 
Italia che non rispetta Vac-
cordo nazionale provvisorio 

Appunto per imporre il ri
spetto degli accordi naziona-
li, i tranvieri di Cagliari con-
tinuano la lotta. Nei giorni 
scorsi sia i tram che i jilo-
bus hanno interrotto il ser-\ 
vizio per alcune ore. Quasi 
tutti i mezzi pubblici sono 
stati concentrati nella via Ro
ma, I'arteria principale del 
capoluogo, e lungo il Palazzo 
del Comune. 

I tranvieri non si battono 
per problemi puramente ri-
vendicativi: alia base della 
loro azione pongono la que-
stione della municipahzza-
zione immediata dei servizi. 
Su questo punto qualche 
nuovo passo in avanti si e 
fatto. Il presidente della 
Giunta regionale ha convoca
to, presso il suo ufficio, gli 
assessori regionali all'tndu-
stria e commercio, Trasporti 
e turismo, Enti locali; il 
presidente della Provincia 
prof. Meloni; un rappresen-
tante dell'Ispettorato della 
Motorizzazione civile; i sin-
daci di Cagliari, Quartu, As-
semini, Selargius; i segretari 
provinciali della CGIL, della 
CISL e della UIL. Nella riu-
nione e stata presa in esa-
me la questione dei trasporti 
autofilotramviari urbani ed 
extraurbani. Von. Corrias, 
ricollegandosi all'ordine del 
giorno del Consiglio regiona 
le e alia richiesta di pubbli-
cizzazione dei servizi tran 
viari contenuta in documen-
ti votati dai Consiglio co 
munali di Cagliari, Quartu, 

Assemiiii e Selargius, ha dl-
chiarato che bisogna arri-
vare al pifi presto alia co
stituzione dell'azienda pub
blica. 

€ Poiche debbono essere 
sopportati degli oneri finan-
ziari — ha aggiunto Corrias 
— e bene che le Amministra--
zioni interessate si pronun-
cino, a cominciare da quella 
del Comune di Cagliari, che 
nella questione assume una 
posizione preminente ». 

II sindaco di Cagliari, pro
fessor Brotzu, e* stato alquan-
to elusivo. Dal momento che 
VAssemblea si e pronuncia-
ta per la immediata gestio
ne pubblica della linea n. I, 
il sindaco si e trovato co-
stretto ad attuare la deltbe-
razione votata all'unanimita. 
Per la gestione diretta delle 
altre linee urbane, Brotzu 
ha preferito non prendere 

Avellino: 
vivace dibattito 

sulla Sinistra 
di Base della DC 

AVELLINO. 15 
II compagno Luca Pavolini, 

vicedirettore di Rinascita, ha 
tenuto ad Avellino una pubbli
ca conferenza sui tema: -L'an-
ticomunismo di tipo nuovo del
la Sinistra di Base della DC-. 

L'attualita dell'argomento fra 
dovuta sia alio sviluppo del di
battito in corso tra i comunisti 
irpini e gli esponenti della cor-
rente - basista - democristiana. 
sia alia recente lacerazione ve-
rificatasi in seno alia - B a s e -
stessa. in conseguenza del pas-
saggio di Fiorentino Sullo nel
le file dorotee. 

II compagno Pavolini. nel 
porre in risalto i motivi di in-
teresse riscontrabili nelle posi
zioni politiche dei -basisti-, 
ho sottolineato come le contrad-
dizioni e la persistente chiusura 
anticomunista di questa corren-
te ne abbiano in definitiva in-
debolito e reso sterile 1'azione 
in seno alia DC. 

La sala della - Roseita -. dove 
la conferenza si e svolta. era 
affollata di cittadini di oeni 
orientamento politico e ideale. 
All'esposizione e seguito un am-
pio dibattito. protrattosi per ol-
tre due ore. nel corso del quale 
sono state poste in luce le pro
spettive di azione unitaria esi-
stenti per avviare II paese a 
un'effettiva svolta a sinistra. 

Lutto 

posizione. c Attendiamo tem
pi migliori; una cosa & par
lare di milioni, anche se 100, 
un'altra cosa e~ parlare di 
miliardi ». d stato il suo com-
mento. Cioe ha dato chia-
ramente ad intendere che per 
rilevare la linea n. 1, il Co
mune dovrd sborsare ai con-
cessionari una somma di 100 
milioni, mentre per tutte le 
altre linee occorrerebbe una 
spesa di miliardi. 

I rappresentanti dei tre 
sindacati hanno sostenuto di 
comune accordo la necessita 
di « fare subito uso dei mez
zi legislativi idonei ad evi-
tare possibili esose richieste 
della societa sollecitando nel 
contempo la nomina di' un 
commissario governativo per 
procedere alia stima dei be-
ni della S.T.S., in modo che 
si prepari un adeguato pia
no finanziario per la gestione 
consorziale, alia quale la Re
gione e la Provincia siano 
direttamente interessate nel 
quadro della creazione di in" 
frastrutture per le zone indu-
striali >. 

I sindacalisti, in polemica 
con il sindaco, hanno denun* 
ciato il tentativo dell'Ammu 
nistrazione di Cagliari di ri-
solvere parzialmente il pro-
blema con la municipalitza-
zione della sola linea n. I. 
II problema invece va rUol-
to globalmente, anche per 
non far nascere altre verten~ 
ze sindacali sui reclutamen~ 
to del personate per la linea 
municipalizzata. 

Una posizione netta, che 
ha avuto una positiva riper* 
cussione sia nel capoluogo 
che nei comuni del retroter-
ra, e" quella della Federazio-
ne comunista di Cagliari, la 
quale ribadisce la necessita. 
di avviare una gestione pub
blica di tutto il servizio, UT-
bano ed extraurbano. L'mzio-
ne di vigilanza dei lavoratori 
e della cittadinanza — dice 
la Federazione del PCI — 
deve contribaire in misura 
decisiva a sventare il tenta
tivo della Societa concessio-
naria di volgere a proprio 
vantaggio la pubblidzzazio-
ne del servizio, ottenendo il 
pagamento di un elevato in-
dennizzo. 

E? urgente — continua 
Vappello del PCI — portare 
avanti l'iniziativa perehd, 
una colfa revocata la con
cessione delle linee urbane, 
si realizzino gli orientamen-
ti espressi dal Consiglio co
munale. La Giunta, di inte~ 
sa con la Regione, deve cio& 
procedere a promuovere ta-
pidamente u nconsorzio con 
la Provincia e con i comuni 
dell'area di sviluppo indu
strial per il riscatto e la 
gestione di tutto il servizio 
autofilotranviario urbano ed 
extraurbano. 

Contemporaneamente deve 
essere approntato un piano 
di riorganizzazione' e di e-
stensione dei servizi pubbli
ci nella citta e nell'area di 
sviluppo industriale per ga-
rantire gli interessi della cnl-
lettivita nel settote. In que
sto quadro deve essere stu-
diato un nuovo sistema ta-
riffario che agevoli i lavo-

I compagni della Sezione < 
della Zona di Sulmona porgo 
no le piu sincere condoghanze . . , s _. 
al compagno Claudio Di Giro- Tat.OT\ e if cateoone dl cit 
lamo. capo gruppo consiliare|'a a*n i <* basso reaaifo. 
del nostro Partito, per la do-1 _ " 
lorosa perdita del frata-Tle, 9 * P» ' 
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